

is Sadáfrica, el Reino de Lesotho en un pequeño territorio de 30 350 ineres cuntrados y un millón 100 000 habitantes. En el contexto apiña su africano, Lesotho constituye su más alta plataforma con ten que varias desde los 1 300 a 1 500 metros. Clima: seco. Régimen a heira irregular. El Reino de Lesotho tiene una forma de gobiara mai, paro constitucional, con un Gabinete Ministerial encabezado a mora meneral integrado por el Senado —33 miembros, de los sia 21 un pries tradicionales y 11 son designados por el Rey— y la Assables Nacional que consta de sesenta diputados. Al frente dal las asyoritario del Pariamento se encaentra el Primer Ministro.

occidentales. Transporte y Comunicaciones: 500 kilómetros de

rutes asfultadas y 1 000 kilómetros de carreteras secondarias, que casi siempre sirven pura trasladarse a Sodáfrica. El servicio aéreo cuenta con un moderno aeropuerto internacional en la capital y otros 21 es el interior. Sudáfrica es su principal via pura las telecomunicaciones.

Ecomonia: agricultura y ganaderia, que representan el 83% de su comercio exterior. Ganaderia: 1,7 millones de cabetas de ovince, 0,3 vacunos y 0,6 caprinos. La industria, de museo describia se reduce a algunas fabricas ertemendes de alfombras buitas para valurados esta motores y cervera. Aun con una pequeña burguacia outiva, el comercio es controlado por los estopeos.

primeros pobladores de lo que hoy es el Reine de Lesotho. Desaparecidos, tras ellos vinieros los primeros banta que arribaros a la regidación el nombre da Ngmi, tribu de table sulti que cruzasdo el Draksos-berg se estableció en el siglo XVIII a lo largo del río Caledón. So condujo entonces una fusión de tribus, cuyo conglomerado étnico vivió en dujo entonces una fusión de tribus, cuyo conglomerado étnico vivió en menso a ser aestada por el sulti Chaka. En 1844 es practante la menso a ser aestada por el sulti Chaka. En 1844 es practante la menso a ser aestada por el sulti Chaka. En 1844 es practante la menso a ser aestada por el sulti Chaka. En 1844 es practante la menso a ser aestada por el sulti Chaka. En 1844 es practante la menso a ser aestada por el sulti Chaka. En 1844 es practante la menso a ser aestada por el sulti Chaka. En 1844 es practante la menso a la 1957, una comisión especial cruada para estudiar las necesas una Consejo Ejecutivo y uno Lamislativo. Lesotho pasó entances a ser un Consejo Ejecutivo y uno Lamislativo. Lesotho pasó entances a ser un Consejo Ejecutivo y uno Lamislativo. Lesotho pasó entances a ser un Consejo Ejecutivo y uno Lamislativo. Lesotho pasó entances a ser un Consejo Ejecutivo y uno Lamislativo. Lesotho pasó entances a ser un Consejo Ejecutivo y uno Lamislativo. Lesotho pasó entances a ser un Consejo Ejecutivo y uno Lamislativo. Lesotho pasó entances a ser un Consejo Ejecutivo y uno Lamislativo. Lesotho pasó entances a ser un Consejo Ejecutivo y uno Lamislativo. Lesotho pasó entances a ser un Consejo Ejecutivo y uno Lamislativo. Lesotho pasó entances a ser un Consejo Ejecutivo y uno Lamislativo.

de 1964, adoptando el manage de rey Motiotiebi Moshoeshoe II, observa en el Reino una evolución política positiva, sunque lenta y cauteissa. El 6 de junio de 1978 se hiso público el documento estableciendo relaciones diplomáticas con Cuba. Lesotho pertenece a la OUA, a la ONU y ai manimiento de Paixes No Alineados.